



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校
令和7年 6月18日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

笑顔あふれクラス・組連で団結「井郷中ONE博」体育祭

5月16日（金）午前中、クラスパフォーマンス、綱引き、8の字とび、全員リレーなど、天候が心配でしたが、全て予定通り、体育祭を実施することができました。

他学年の演技中にも、旗を振ったり声を出したりして組連クラスを応援する生徒が多くいました。3年生が中心となって、予め決めておいたカチドキで喜びを分かち合う姿がみられました。（い）生き生きと学び、（さ）爽やかに、（と）共にのびゆく井郷中生の姿を、多くの場面で見ることができました。



2年キャリア教育インターン学習（街頭インタビュー）

6月11日（水）午前、キャリア教育インターン学習の一環として、学区の商店など数か所の事業所のご協力のもと、2年生が街頭インタビューに出かけました。

自分の興味関心に合った会社を選び、今後もその会社のインターンとなって学習を進めていきます。「未知の状況にも対応できる社会の創り手」の育成を目指した活動です。保護者の方々をはじめ地域の皆様方におかれましても、今後ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



3年「たんぼぼ学年」修学旅行 東京横浜方面

6月10日（火）から12日（木）まで、3年生が東京横浜方面へ修学旅行に出かけました。雨に降られるあいにくの天気でしたが、大きなけがや体調不良もなく、充実した3日間を過ごすことができました。

日頃の生活目標「（た）…タイム、せ（ん）す…整頓・感性、（ぼ）りしー…返事・反応・ルール、（ぼ）ぴゅらー…爽やか・礼・あいさつ」を意識した集団行動をしながら、仲間との絆を深めました。家族をはじめとする周りの人への感謝の念を深めるとともに、一生の思い出がたくさんできた充実した修学旅行でした。

